

Dès lors, le score étonnant d'1 à 0 pour la Tunisie est assez logique au vu du match où les Aigles de Carthage ont fait preuve de beaucoup plus de volonté que des Français amorphes.

Khazri donne la victoire à la Tunisie

Didier Deschamps en remplaçant 9 joueurs sur 11 soit en ne gardant comme titulaires que Varane et Tchouaméni, il en a fait trop. Il s'est trompé et il l'a compris en faisant rentrer à l'heure de jeu, Mbappé, Rabiot et Griezmann et tout a changé. La France a retrouvé de l'agressivité, a proposé du jeu, a tenté sa chance, bref est redevenue une équipe dangereuse. Mais entre-temps, à la 58', Khazri suite à une balle perdue par un Fofana peu inspiré, avait ouvert le score. Et malgré une possession de balle de 63%, les Français ont dû s'incliner... Enfin, on le croyait avant que Griezmann d'une volée ne trouve le chemin des filets. L'arbitre Néo-Zélandais, M. Conger, après avoir sifflé la fin de la partie de revienne sur sa décision en faisant intervenir la VAR...

Recours de la FFF contre l'annulation du but de Griezmann

La Fédération Française de Football (FFF) a posé un recours devant la FIFA suite à cette décision inique et unique. Personne n'a compris cette décision alors que le public, entièrement acquis à la Tunisie, n'exulte même si cette victoire ne change rien, la France terminant 1^{ère} de son groupe devant l'Australie qui a créé la surprise en battant le Danemark 1 à 0... C'est l'Australie qui accompagnera la France au tour suivant. Les Français devront se mesurer aux Polonais d'un certain Lewandowski mais avec une toute autre composition que contre les Tunisiens, le 4 décembre à 16H. Les Australiens, eux, feront face aux Argentins de Messi, le 3 décembre à 20H... Dans cette équipe de France, on ne retiendra que la belle prestation d'un Konaté au cœur de la défense. Les autres titulaires ont tous déçu...

Les choix contestables de Deschamps...

On n'a pas compris qu'un Pavard de métier ne soit pas titularisé, le sélectionneur lui préférant un Camavinga, pas habitué à ce poste. Que dire aussi d'un Disasi atone, d'un Varane amorphe notamment sur le but de Khazri, d'une paire Veretout/Fofana indignes d'un match de coupe du monde, d'un Coman qui n'a eu qu'une occasion tout comme Kolo Muani qui aurait pu égaliser en toute fin du match. De ce match, on se souviendra longtemps de ce final incroyable où un arbitre se dédie après avoir sifflé la fin du match. La VAR est mise en

accusation et plus personne ne peut croire que c'est un progrès au vu des nombreux couacs qui égrènent les différents championnats et maintenant les matchs de la coupe du monde...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)